

PULSOPOLÍTICO



ESTALLA MONREAL CONTRA LAYDA; PONDERARÁ IRSE

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

l'ientras el Presidente Andrés Manuel López Obrador está dedicado a insultar a los convocantes, y a quienes participen en la marcha en defensa del INE el próximo domingo, con "recomendaciones" a éstos de que no acudan, Ricardo Monreal, harto del acoso y campaña interna en su contra, acusó a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, de presunta delincuente, exigió su desafuero para ser sometida a proceso por violar la ley e ignorar un mandato judicial, que le impedía difundir más acusaciones falsas en su contra, como lo hizo este martes, y en diciembre decidirá si renuncia a Morena.

Aseguró en conferencia de prensa el líder de ese partido en el Senado, que "no va admitir que la aspirante al Gobierno federal, Claudia Sheinbaum, esté moviendo piezas en su contra"; recordó haber advertido que la anticipada sucesión presidencial generaría conflictos y enfrentamientos; sostuvo que sin reglas claras ni piso parejo, ese proceso "será la ley de la selva" y advirtió que ante la embestida en su contra, en diciembre ponderará irse.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Esa declaración de Mario Delgado, dirigente Nacional de Morena, de que para el proceso presidencial de 2024, la oposición está hoy electoral y moralmente derrotada, salvo una "fractura" que ya está a la vista, con el riesgo de una profunda escisión por el malestar y los enfrentamientos entre sus militantes, que de tiempo atrás se han intentado ocultar.

Después de que el líder morenista dio a conocer la encuesta que ese Movimiento encargó a la empresa Parametría, en la que aseguró que el 82 por ciento de los consultados están a favor de la Reforma Electoral, disminuir el financiamiento de los partidos, bajar costos del INE y reducir el número de diputados y senadores, Lorenzo Córdova Vianello declaró que le dio "un enorme gusto" que el 76 por ciento encuestado, aprobara el desempeño del organismo que preside.

Sigue el conteo de votos en las elecciones de Estados Unidos, y el presidente demócrata, Joe Biden, felicitó a los candidatos a representantes, senadores y a gobernadores de su partido, que ganaron o van adelante, y se ufanó de que "la gran ola roja republicana" que se esperaba no lo fue tanto, aunque tendrá la mayoría en la Cámara de Representantes y en el Senado, van parejos.

Por "razones personales", Alicia Bárcena, ex presidenta de la Comisión Económica para América Latina, la Cepal, que iba a ser propuesta por México para ocupar ese mismo cargo en el Banco Interamericano de Desarrollo, el BID, pidió al Ejecutivo Federal que retirara su postulación y ahora propondrá al vicegobernador del Banco de México, Gerardo Esquivel, un reconocido economista, como lo es ella.

Alarmante oleada de feminicidios en el país.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico